

L'ICAP appelle à les Caraïbes à l'unité dans la lutte pour l'indépendance définitive



La Havane, 17 janvier (RHC).- Fernando González, président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a encouragé les pays caribéens à l'unité dans la lutte pour l'indépendance définitive et contre les prétentions divisionnistes des puissances occidentales.

Au cours d'un meeting pour le 215e anniversaire de la Révolution d'Haïti, Fernando Gonzalez a dénoncé les tentatives de puissances occidentales qui veulent faire effacer les traditions, la culture et les intérêts communs de la communauté caribéenne.

Le président de l'ICAP a assuré que l'impérialisme et les oligarchies locales semblent ignorer les principes de la solidarité, de la fraternité, de la gratitude et le plein soutien entre les nations de la région.

De son côté, Elvire Beauchard, chargée d'affaires à l'ambassade d'Haïti à Cuba a mis l'accent sur les points communs entre les idéaux des héros haïtiens et cubains.

Elle s'est d'autre part référée aux réussites du peuple cubain après le triomphe de la Révolution le premier janvier 1959, notamment dans les secteurs de la santé et de l'éducation malgré le blocus nord-américain.

Elvire Beauchard a souligné que le peuple haïtien était en dette avec le gouvernement et le peuple de Cuba pour l'aide apportée notamment dans le secteur de la santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181292-licap-appelle-a-les-caraibes-a-lunite-dans-la-lutte-pour-lindependance-definitive>



Radio Habana Cuba